

11.12.2017

- [5.Mannschaft](#)
- [Kreisliga](#)

Wir starten neu durch, aber erst 2018

Spielbericht von Peter Bieker:

Im letzten Mannschaftskampf des Jahres empfangen wir die Schachfreunde aus Straelen. Nachdem ein paar Parkplatzprobleme gelöst waren, ging es los. Beide Mannschaften mussten auf je einen Spieler verzichten, da es krankheitsbedingt zu kurzfristigen Ausfällen gekommen war. Von daher begannen wir mit einem 1:1.

Für Kleve kam zum ersten Mal ein neues Mannschaftsmitglied (Alexander Jäger) für den ebenfalls erkrankten Bernd Hubrich zum Einsatz. Vielen Dank für die kurzfristige Bereitschaft zu spielen.

Um es vorwegzunehmen, auch in dieser Runde blieben wir im Großen und Ganzen unserer bisherigen Linie treu. Gut gespielt, gegen einen nominell stärkeren Gegner lange mitgehalten, aber zum Schluss hat es dann doch nicht gereicht. Dementsprechend fiel die Niederlage mit 2:6 mindestens um einen Punkt zu hoch aus.

Daher haben wir beschlossen 2018 neu durchzustarten, und dann auch die ersten Punkte einzufahren.

Ich möchte mich bei allen Mannschaftskollegen ganz herzlich für ihren gezeigten Einsatz und die Bereitschaft auch sehr kurzfristig anzutreten bedanken und wünsche Euch und Euren Angehörigen ein schönes Weihnachtsfest und eine gutes und erfolgreiches neues Jahr.

- [5. Mannschaft 2017/18](#)